



EL COLEGIO ESPAÑA SERÁ SOMETIDO A REPARACIONES.

Recuperan dos obras de conservación para establecimientos educacionales

El año pasado la Municipalidad de San Antonio devolvió recursos entregados por el Ministerio de Educación destinados a la conservación de establecimientos educacionales, porque los proyectos no fueron ejecutados.

Ahora, dos de estas iniciativas se recuperaron y comenzarán las obras en el Colegio España y en el liceo Juan Dante Parraguez.

En el Colegio España se invertirán 380 millones de pe-

sos en una obra ejecutada por el contratista Carlos López Brack, en un plazo de 150 días corridos.

Los trabajos incluyen la reposición de las cubiertas, actualmente de asbesto cemento y se cambiarán por PV-4 (panel estructural); intervención en el pabellón 2 que considera habilitar los camarines de hombres y mujeres, que actualmente están clausurados y cambio de la caldera por calefón.

En el pabellón 4, donde es-

tá la zona de prekinder y kinder se cambiará el piso, se pintarán los muros y el cielo, mejoramiento de baños y se reparará el patio incluyendo juegos infantiles. Además se extenderá el radier hacia toda la superficie.

En el liceo Fiscal se mejorarán dependencias por un monto de 441 millones de pesos. Los trabajos que también fueron adjudicados al contratista Carlos López Brack, contemplan reposi-

ción de ventanas y ante techo, remodelación del taller de estructuras metálicas, que no cuenta con cielo falso y cambio de luminarias.

Además se pintará la fachada de todo el liceo y un cambio del cierre perimetral.

Actualmente se ejecutan proyectos de conservación en el Movilizadores Portuarios, la escuela Divino Maestro y está en licitación el cambio de techumbre de todo el Grupo Escolar. ✪